



24時間テレビ40 愛は地球を救う
福祉車両贈呈式
主催 静岡第一テレビ24時間テレビチャリティ委員会

24時間テレビ40 福祉車両贈呈式 (静岡第一テレビ本社にて)

菜の花
MANOHANA
在宅版

平成30年2月号
 社会福祉法人聖啓会
 特別養護老人ホーム菜の花



ショートステイ 菜の花

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください!!

平成30年
 2月号
MANOHANA



菜の花 三人娘

1月28日 カラオケ大会

歌に合わせて

ひびくと
 星ユニットリーダー 越前清子

こんにちは、三階星ユニット職員
 越前清子です。
 私は、北海道に嫁ぎ三十七年間住み、
 一昨年の十月に実家のある藤枝に引っ越して
 きました。
 静岡の温暖な気候が静岡の人の温かさや、
 のんびりした所を作っているんだなあと
 つくづく感じました。
 今年は静岡にも雪がチラチラ
 降る寒い日もありましたが、
 もうそろそろ河津桜の開花の
 便りも聞かれ、春も近づいていますね。
 花見が出来るようになったらぜひ一緒に
 行きたいですね。
 これからも、いろんな楽しみを見
 つけて、笑顔で過ごしましょう。
 よろしくお願ひします。



面会制限中のお知らせ

一月十三日より、(暫定二月二十八日まで)
 面会制限を行っています。
 お陰様で菜の花の施設内には感染症の流行もなく
 落ち着いた経過を辿っています。(二月十日現在)
 今年はインフルエンザが全国的に大流行し、
 静岡県内においても全ての保健所管内で流行レベ
 ルが警報ラインを大幅に超えている状態です。
 高齢の方や慢性疾患をお持ちの方がインフル
 エンザにかかること、肺炎を伴ったり予後の体力が
 大きく低下するなど、危険性が高くなりがちの為
 特養全体の面会制限を実施しています。
 緊急の場合や遠方の方等、特別な事情の方は、
 一階フロアなどでの面会が可能です。
 予め施設にご連絡・ご相談下さい。
 (TEL054-646-7087)
 また、面会は感染症にかかって
 いない方のみとし、マスクを必ず
 ご用意下さい。
 ご不便をおかけし申し訳ございま
 せんが、何卒ご協力のほど宜しくお願い
 いたします。



面会制限



1月3日 福笑い

1月30日
 懐メロを
 唄おう

赤い
 りんごに~



新聞紙で
 帽子作り

日常風景

昔とは、風景が
 変わりましたね。

三寒四温の季節柄、寒い日が続きますなか、お元気にすごされて
 いることと存じます。志太地区では、まだまだインフルエンザが流
 行っているようです。体調管理に気をつけていただき、ショース
 テイで元気に過ごしていただければ幸いです。ご利用前には、体温
 測定などを行っていただきたいと存じます。発熱がある場合は、ご
 利用前に生活相談員までご連絡いただくと幸いです。

ショートステイ 菜の花 生活相談員 杉本

デイサービス菜の花ニュース

平成30年1月に行なわれたデイサービス菜の花の活動の一部をご紹介します。(編集責任:原崎)

平成30年
2月号



初詣

1/15、1/18 藤枝成田山に行きました



今年も皆様がお元気に、楽しく過ごせますように!



お正月レク

元日生まれの皆様



デイ菜の花には1月1日生まれの方が4名様もいらっしゃいます☆皆様おめでとうございます!

冬のおいもフェスタ

1月の調理レク・おやつレクは芋づくしでした!お芋は、おかずにも甘味にも使える万能選手です♪皮むきからお味見まで、協力しながら楽しく調理しました。



お団子丸めて

う、うまい!

1/12 1/20 芋だんごのお汁粉

1/25 芋煮会

大成功♪

お料理は楽しいよ

うん、良いお味♪

訪問ありがとうございました

1/5 瀬戸谷小 平井くん、鳥居くん

藤枝市「pepper プログラミングコンテスト」参加にあたり菜の花を取材、それを元にコンピュータープログラムをして発表。見事、準グランプリを受賞したとのこと。喜びの報告に来てくれました。

デイ 2/20以降の予定

調理レク「ちらし寿し」
おやつレク「さくら餅」
ひな祭り行事
音楽レクリエーション
春のお散歩

お知らせ

藤枝市内はまだインフルエンザが流行しています。咳が多い、発熱、嘔吐、下痢などの体調不良時は、利用をお控えください。

1/10 とっつこうくっつこうさん

2か月に1回、お話や紙芝居を、優しい語り口で聴かせていただきます。